

Nombre del Programa/Proyecto:	Proyecto “Apoyo a la implementación de la DCI” (GNU – Alemania, Noruega, Reino Unido)
País:	Perú
Tema/ sector/ workstream:	Cambio climático, clima y ciudades

Se intensifican los esfuerzos para reducir la deforestación en la Amazonía peruana a través de una alianza climática



Foto: Bosques amazónicos – Ucayali, Perú. Archivo GIZ/ Diego Pérez.

“El cambio climático es una amenaza global y enfrentarla requiere colaboración internacional. Con el apoyo de nuestros socios, el Perú reitera su compromiso de proteger los invaluable bosques y promover el desarrollo sostenible en la región amazónica”. Estas fueron las palabras del ministro del Ambiente, Gabriel Quijandría¹, al momento de firmar la adenda de la Declaración Conjunta de Intención (DCI) entre Perú, Alemania, Noruega y Reino Unido al 2025.

Junto con él también firmaron los ministros de Alemania, Noruega y Reino Unido. Asimismo, participó la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) en calidad de observador. Gracias a este acuerdo, estos países manifestaron

¹ Gabriel Quijandría fue ministro del Ambiente del Perú hasta el 28 de julio de 2021.

su apoyo al Perú en la lucha contra la pérdida de ecosistemas forestales y la degradación, contribuyendo así al desarrollo sostenible del país.

En el 2014, Alemania y Noruega se asociaron para apoyar al Perú en sus esfuerzos por conservar su bosque tropical, el cuarto más grande del mundo y el segundo más grande de la Amazonía. Esta adenda representa una continuación de la declaración original. El Reino Unido y los Estados Unidos firman por primera vez este compromiso.

En un esfuerzo conjunto, los Ministerios Federales de Cooperación Económica y Desarrollo (BMZ) y Medio Ambiente, Conservación de la Naturaleza y Seguridad Nuclear (BMU) de Alemania han comprometido hasta la fecha un monto de 210 millones de euros para proyectos relacionados con los objetivos de la DCI. Alemania ya entregó una parte significativa del apoyo y, con la firma de la adenda al 2025, continuará apoyando la DCI.

“Alemania ve la DCI como una base estratégica sobre la cual podemos construir la cooperación en la conservación de los bosques y la acción climática. Nos une una creencia compartida que va más allá de las fronteras y las instituciones: las economías prósperas y los ecosistemas saludables son interdependientes”, sostuvo Svenja Schulze, ministra del BMU, durante el evento de suscripción.

Fuente y más información en este [link](#).

Resumen de la noticia

“El cambio climático es una amenaza global y enfrentarla requiere colaboración internacional. Con el apoyo de nuestros socios, el Perú reitera su compromiso de proteger los bosques y promover el desarrollo sostenible en la Amazonía”, sostuvo el ministro peruano del Ambiente al firmar la adenda de la Declaración Conjunta de Intención entre Perú, Alemania, Noruega y Reino Unido al 2025. También participó la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional en calidad de observador. Gracias a este acuerdo, estos países manifestaron su apoyo al Perú en la lucha contra la pérdida de ecosistemas forestales y la degradación, y contribuyen, así, al desarrollo sostenible del país.

Para obtener más información, póngase en contacto con Oliver Schlein oliver.schlein@giz.de